



新座の中学生自殺

新座市立中二年の大貫陵空君（当時十三歳）が九月三十日、同市内の自宅マンションから飛び降り自殺した問題で、両親と学校側との対立が深まっている。死の前日、大貫君は学校で菓子を食べたことについて教諭らから事情を聞かれ、反省文を書くよう指示された。「指導に行き過ぎがあった」とする両親に対し、学校側は「指導ではなく事実確認。行き過ぎがあったとは考えていない」と反論。その後の話し合いで、両親が申し入れた指導方法の改善などを巡っても、双方の主張は平行線をたどったままだ。

（海保 撤也）

休み、校舎のベランダで友人言られて帰宅した。
からもらった菓子を食べた。
翌日午後九時十分ごろ、担つた。担任から大貫君が菓子
放課後、菓子
を食べた。千
一人の生徒が
会議室に集め
られ、十一人の教諭が話を
聞いた。大貫
君は、反省文
■「ごめんなさい」

ニュース アイ2000

記者メモから

「なぜ死を選んだか」

対立する両親と学校

「なぜ死を選んだか」

から飛び降り自殺した問題について教諭らから事情を学校側は「指導ではなく事を入れた指導方法の改善など

■ 指導法を巡って

教職員が「生徒理解推進委員会」を作るなど、生徒指導体制の見直しを図つてはいるが、感圧的、脅迫的な態度で、ほかの生徒の名前を挙げることを強要したわけではないなどとして、両親の言い分を正面的に受け入れてはい

「反省文に屈辱感」×「指導でなく事実確認」

親も参加した会合で政江さん
があいさつに立った。
「陸平の遺書にある『自爆』
という表現は、時代や社会へ
の何らかのメッセージではな
いか。それを考えるのが、私
たち親の宿題だと思う」
「二度とこうした悲劇を繰
り返してはならない」という
点で、両親と学校側との思い
は同じだ。しかし、繰り返さ
ないために必要な、大貴君が
死を選んだ理由について、両
者が納得できる答えは、いつ
出るのだろうか。